

Prestigious EISA Award for Pure Woodland - "Best Buy Portable Speaker 2023-2024"

2023-08-16 - Pressroom

We are thrilled to announce that our Woodland outdoor speaker has taken home

the prestigious [EISA Award for Best Buy Portable Speaker 2023-2024](#).



The committee explains the decision as follows:

With its smart features, a battery offering 14 hours of playback and support for the latest radio technologies, the Woodland lets you get (re)acquainted with the joys of stress-free listening away from home. Six preset buttons make it easy to return to favourite DAB+ or FM stations, delivered in a clear, crisp quality that's ideal for music or sport broadcasts. And if the DJ on the radio is not to your liking, Bluetooth 5.1 integration means you can swap to any streaming service or podcast you like. The sturdy IP67-rated housing encourages you to take the Woodland everywhere, with any knocks absorbed by bumpers on the chassis edge. Elegantly designed and keenly priced, Pure's portable speaker impresses from every angle.

The award ceremony is at the Royal Ascot Race course (right during the UK Hifi Show) on September 29th. We are super proud of this achievement and extend our thank to the entire product development and sourcing team at Pure.

Those that are not yet familiar with Woodland, can [learn more from Youtuber Umer on his product review channel](#).

GERMAN TRANSLATION:

Wir freuen uns sehr, bekannt geben zu können, dass unser Woodland Outdoor-Lautsprecher den prestigeträchtigen **EISA-Award für den besten tragbaren Lautsprecher 2023-2024** erhalten hat.

Das Komitee begründet die Entscheidung wie folgt:

Mit seinen intelligenten Funktionen, einem Akku mit 14 Stunden Wiedergabezeit und der Unterstützung für die neuesten Radiotechnologien macht der Woodland sie (wieder) mit den Freuden des stressfreien Hörens unterwegs vertraut. Mit den sechs Voreinstellungstasten können Sie ganz einfach zu Ihren bevorzugten DAB+- oder UKW-Sendern zurückkehren, die in einer klaren, scharfen Qualität wiedergegeben werden, die ideal für Musik- oder Sportübertragungen ist. Und wenn Ihnen der DJ im Radio nicht zusagt, können Sie dank der Bluetooth 5.1-Integration zu einem beliebigen Streaming-Dienst oder Podcast wechseln. Das robuste IP67-zertifizierte Gehäuse lädt dazu ein, den Woodland überallhin mitzunehmen, denn Stöße werden von den Stoßdämpfern an der Gehäusekante abgefangen. Mit seinem eleganten Design und seinem günstigen Preis beeindruckt der tragbare Lautsprecher von Pure aus jedem Blickwinkel.

Die Preisverleihung findet am 29. September auf der Pferderennbahn Royal Ascot statt (während der UK Hifi Show). Wir sind sehr stolz auf diese Leistung und danken dem gesamten Produktentwicklungs- und Beschaffungsteam von Pure.

Wer den Woodland noch nicht kennt, [erfährt hier vom Youtuber Tech City Live](#) warum er den Speaker so klasse findet.